

Pressemitteilung**Information für die Medien – Illertissen**

Die Volksbank Ulm-Biberach eG dankt für langjährige Treue

Mitgliederehrungen bei der Volksbank Ulm-Biberach eG

Im Rahmen einer Feierstunde wurden in Illertissen die Mitglieder besonders geehrt, welche seit Jahrzehnten der Genossenschaftsbank die Treue halten.

Illertissen, 12. April 2018. Der Volksbank Ulm-Biberach eG ist es auch in 2018 wieder ein großes Anliegen ihren Mitgliedern, die der Genossenschaftsbank schon seit Jahrzehnten die Treue halten, persönlich zu danken. Zahlreiche Jubilare aus dem Illertal folgten der Einladung am Donnerstagnachmittag in die historische Schranne in Illertissen und nahmen in einer Feierstunde ihre Ehrung für die langjährige Verbundenheit entgegen. „Die Volksbank Ulm-Biberach eG wird von über 73.000 Mitgliedern getragen, welche als Eigentümer das Fundament unserer Genossenschaftsbank und somit unseres Erfolges sind“, betont Astrid Piela, Vorstandsmitglied der Volksbank Ulm-Biberach eG. „Uns ist es sehr wichtig den Mitgliedern, die uns bereits seit 40, 50, 60 oder gar 70 Jahren ihr Vertrauen schenken, unseren besonderen Dank auszusprechen“, fährt sie fort.

Insgesamt feierten in Illertissen 165 Mitglieder ihr beachtliches Jubiläum. Darunter auch Siegfried Brönner und Maria Kerner, welche bereits auf 60 Jahre Mitgliedschaft zurückblicken.

Als Zeichen der Anerkennung und des Dankes für diese langjährige Treue überreichten Astrid Piela sowie die beiden Regionaldirektoren Jürgen Dworschak und Elmar Betz allen anwesenden Jubilaren neben einem kleinen Präsent auch eine Ehrenurkunde.

Ansprechpartner für Journalisten:**Anja Honold**

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1126

E-Mail: anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de